

FERAS inaugura su nueva sede social

Ubicada en la Plaza Juan Pablo II de Priego, antiguo Centro Municipal de Asuntos Sociales.

Redacción

Lunes 7 de marzo de 2016 - 21:59



El pasado día 25 de febrero tenía lugar la inauguración de la nueva sede social de FERAS (Federación Red de Asociaciones Sociales) ubicada en la Plaza Juan Pablo II de Priego, antiguo Centro Municipal de Asuntos Sociales.

La apertura oficial de la nueva sede tenía lugar en el transcurso de un acto en el que tomaron parte la Alcaldesa prieguense, Maria Luisa Ceballos, la presidenta del Área de Bienestar Social, María del Carmen Pacheco, y la presidenta de FERAS, Mercedes

S Durante las distintas intervenciones, se realizó un recorrido por la trayectoria de FERAS, desde su constitución en 2009 hasta nuestros días, haciendo un especial énfasis en su programa de actividades, que permite la atención y mejora de la calidad de vida, de un elevado número de asociados, en las diferentes dimensiones de su desarrollo físico y emocional. Igualmente se destacó la estructura de la Federación como precedente y ejemplo de trabajo en red en la Provincia y su constante implicación con estructuras paralelas que refuerzan diariamente su actividad en torno al voluntariado y las asociaciones.

Por parte de Feras, su presidenta agradeció a todas y cada una de las instituciones públicas y privadas, el impulso y apoyo económico hacia esta iniciativa, destacando en sus palabras el papel del Consistorio prieguense, el cual, a través de sus sucesivos equipos de Gobierno, ha velado y apoyado a la entidad para lograr su promoción a lo largo de los años.

Igualmente y de una manera muy especial, la presidenta de FERAS agradeció las donaciones de imágenes de Priego cedidas a la entidad por distintos fotógrafos aficionados y profesionales de nuestra localidad, entre ellos Pedro Vigo, Mariló Vigo, Ángel Carlos Hermosilla, Ana Gallego, Manuel Molina, Antonio José Jiménez, Paco Alcalá, Mariano Vindel, Paqui Hermosilla, Rafael Pérez, José María del Pino, Santiago Fernández, Chele Sánchez y Antonio Urbano. Donaciones que, en palabras de Mercedes Sillero, “han hecho posible que nuestro rincón de trabajo se convierta en un lugar más bello, lleno de maravillosas imágenes que son verdaderas obras de arte”.

Posteriormente daba comienzo una jornada de puertas abiertas, en la que los asistentes pudieron conocer las diferentes sedes sociales de entidades miembros ubicadas en el centro, así como, las instalaciones comunes de FERAS.

Los diferentes miembros de las asociaciones, en su papel de anfitriones, pudieron enseñar sus instalaciones e informar a todos/as los/as interesados/as sobre sus recursos y programas de actividad internos.